ARTMAPP – Sommerausgabe Juli 2018



Junge Kunst – Junge Künstler Wettbewerb 2017 und Ausstellung 2018 im Skulpturenpark Heidelberg

Zum zweiten Mal führt der Skulpturenpark Heidelberg die Initiative "Junge Kunst – Junge Künstler" durch. Beim Wettbewerb haben sich im September/November 2017 die drei Künstler Jochen Damian Fischer, Peco Kawashima und André Wischnewski qualifiziert und präsentieren seit 17. Juni je eine Arbeit. Auch Felix Oehmann und Simon Speiser sind in der Ausstellung mit je einer Plastik vertreten. Der Skulpturenpark Heidelberg hat bei der Vernissage am 17. Juni den mit 10.000 € dotierten Manfred Fuchs-Preis für "Junge Kunst – Junge Künstler" vergeben.

Er bestand aus zwei Ersten Preisen von je 4.000 € für Jochen Damian Fischer und André Wischnewski sowie einem Zweiten Preis von 2.000 € für Peco Kawashima. Neben diesen Preisen erhielten die 7 Finalisten eine Entwurfsvergütung und für die Schaffung der Plastiken zur Ausstellung einen namhaften Kostenbeitrag.

Die Ausstellung wird bis 18.10.2018 zu sehen sein.

Verein der Freunde und Förderer des Skulpturenparks Heidelberg e.V. www.skulpturenpark-heidelberg.de



4